



Pressemitteilung

07.06.2024

Gemeinsam für die Energie-Infrastruktur der Zukunft

Die Stadt Gundelsheim vergibt ihre Gaskonzession für weitere 20 Jahre an die ZEAG-Tochter Gasversorgung Unterland GmbH. Der neue Vertrag läuft bis Mitte 2045.

Gundelsheim/Heilbronn. Die Gasversorgung Unterland GmbH wird auch in Zukunft das Gas-Verteilnetz in Gundelsheim betreiben – und die Energie-Infrastruktur vor Ort vorantreiben: Für die kommenden 20 Jahre hat die Stadt die Konzessionsrechte ihres Gasnetzes an die Tochter der ZEAG Energie AG vergeben. Am 4. Juni 2024 unterzeichneten Heike Schokatz, Bürgermeisterin Gundelsheim, und Jonas Müller, Geschäftsführer der Gasversorgung Unterland, den Konzessionsvertrag im Beisein von Andreas Ockert, Leiter Finanzwesen Gundelsheim, und ZEAG-Kommunalberater Steffen Holejko.

Kompetenter Partner an der Seite

Im Februar 2024 hatte der Gemeinderat dem Abschluss des Konzessionsvertrags zugestimmt. "Wir freuen uns, mit der Gasversorgung Unterland auch in den nächsten zwanzig Jahren einen kompetenten Partner an der Seite zu haben, der die Versorgung unserer Bürgerinnen und Bürger sicherstellt", so Bürgermeisterin Heike Schokatz. Um sowohl den Anforderungen an moderne Infrastruktur und Digitalisierung als auch den steigenden Ansprüchen an die Verteilnetze gerecht zu werden, brauche es das richtige Know-how. "Hier können wir vollkommen auf die Experten der Gasversorgung Unterland zählen", so Heike Schokatz.

Auch für Jonas Müller ist die neue Gaskonzession ein wichtiger Schritt: "Den Vertragsabschluss sehen wir als großen Vertrauensbeweis der Stadt – und als Bestätigung unserer bisherigen Arbeit. Als Partner und Dienstleister freuen wir uns, weiterhin gemeinsam die Energie-Zukunft in Gundelsheim möglich zu machen."

Ihre Ansprechpartner:

ZEAG Energie AG

Anja Leipold
Telefon 07131 610-1013
anja.leipold@zeag-energie.de

Stadt Gundelsheim:

Kontakt:

Frau Hotter Telefon:06269 96 -0



Konzessionsvertrag bis Mitte 2045

Der bestehende Konzessionsvertrag zwischen der Stadt Gundelsheim und der Gasversorgung Unterland endet am 30. Juni 2025. Der neue Konzessionsvertrag hat eine Laufzeit bis 30.06.2045.

BILD:



Vorne links nach rechts: Jonas Müller, Bürgermeisterin Heike Schokatz

Hinten links nach rechts: Andreas Ockert, Steffen Holejko

Über die ZEAG Energie AG:

Die ZEAG Energie AG mit Sitz in Heilbronn ist in der Region Heilbronn-Franken in den Geschäftsfeldern Strom- und Gasversorgung sowie energienahe Dienstleistungen, Quartiersentwicklung und Erneuerbare Energieerzeugung aktiv und erzielte im Geschäftsjahr 2023 im Konzern einen Umsatz von rd. EUR 329 Mio. Die EnBW Energie Baden-Württemberg AG hält direkt und über Tochtergesellschaften insgesamt rund 98% der Anteile an der ZEAG Energie AG.